

RONAN HARRINGTON

Resilience expert with an inspiring story of how to overcome adversity

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Health
- Leadership
- Transformation

Ronan Harrington adalah pembicara yang sempurna tentang bagaimana beralih dari kelelahan ke ketahanan, dengan keahlian yang berasal dari satu dekade kepemimpinan senior, dan wawasan yang berasal dari pengalaman yang diperoleh dengan susah payah.

Lebih dari satu dekade yang lalu, Ronan menjadi salah satu anggota termuda dari Royal Society of the Arts. Sebagai pemimpin Futuris di Kantor Luar Negeri Inggris (pada usia 24), ia menulis laporan tentang dunia 2030 dan bagaimana Pemerintah Inggris harus merespons.

Dia kemudian memimpin strategi politik untuk Gerakan Lingkungan Global, Pemberontakan Kepunahan, mengoordinasikan gerakan protes global di lebih dari 60 kota di seluruh dunia. Kemudian, sebagai pemimpin strategis di RethinkX, dia memimpin pembuatan naratif untuk Rethinking Humanity, sebuah laporan mani tentang prospek perubahan sosial besar dalam dekade mendatang.

Semalam, Ronan beralih dari posisi kepemimpinan senior menjadi didiagnosis dengan penyakit kronis seumur hidup yang melemahkan. Dia telah belajar dengan cara yang sulit bagaimana memimpin di bawah tekanan dan terus maju dalam menghadapi kesulitan.

Dalam ceramahnya, Ronan berbagi pemicu kelelahan yang tersembunyi dan alat berbasis ilmu saraf apa, dan praktik tim mutakhir yang terbaik untuk mengelola stres, kewalahan dan drama, mencapai tingkat kinerja baru, dan bagaimana menjadi tangguh ketika kesulitan tidak reda.

Sekarang, lebih dari sebelumnya, orang membutuhkan panduan tentang bagaimana tampil di bawah tekanan dan stres. Ini berarti wawasan nyata, jenis yang hanya bisa datang dari keahlian yang mendalam dan pengalaman yang tulus.

Ronan membawa keduanya.

Ronan mengajar di Program Kepemimpinan Eksekutif KPMG dan memberi nasihat kepada perusahaan terkemuka dunia tentang cara menciptakan budaya yang sehat dan berkinerja tinggi.

Beliau memperoleh gelar Magister Kebijakan Publik dari Balliol College, Oxford University, dan kemudian menjadi salah satu eksekutif termuda di Kota London, sebagai Director of Futures, Strategy and Animation di RPC.